



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Karina Elizabeth Mendez Jiménez

Parcial: I

Nombre de la Materia: Trabajo social en las organizaciones

Nombre del profesor: Alejandra Torres López

Nombre de la Licenciatura: Trabajo social y gestión comunitaria

Cuatrimestre: 8ºA

Lugar y Fecha de elaboración: Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de marzo del 2023

En el presente ensayo redactaré temas de la antología de trabajo social en las organizaciones respecto a el trabajador social dentro del ámbito empresarial ya sea publica o privada se explicará principalmente los objetivos y la metodología. Anteriormente el trabajador social se conocía como asistencia social que proporciona apoyos asistenciales a personas vulnerables o que atraviesen por situaciones emergentes, así como ofrecer alternativas de orientación. Se enfocaba más también en las visitas domiciliarias por la pionera Mary Richmond que comenzó a dar clases ya conocido en ese entonces como trabajador social. Estos antecedentes fueron importantes para que se diera conocer la labor del trabajador social ya que la idea no es solo repetir los mismos patrones o pensar que esta profesión únicamente puede enfocarse en el área de salud si no que un trabajador social tiene muchas herramientas para poder desarrollar y dar a conocer que hay empresas que necesitan a un facilitador en las relaciones entre los trabajadores y la compañía su trabajo esta orientado a lograr la calidad de vida laboral. **El trabajo social y empresa** es una forma de aplicar los contenidos propios del trabajo social a un subconjunto de sistema, el mundo de la empresa. Por ejemplo, trabajo social en empresas de prestaciones de servicios sociales o socioeducativo hace gestión y prestación de carácter socioasistencial (tales como la ayuda o domicilio); residencial (residencia, centros de día, pisos de menores) socioeducativo (educación de calle, programa de ocio) etc. Trabajo social en consultoría desarrollo de programas y servicio de consultoría en el ámbito de trabajo y los servicios sociales. **Definición del trabajo social en el ámbito empresarial** la Federación Internacional de Trabajadores Sociales (FITS), en su asamblea celebrada en Montreal en el año 2002: “La profesión de trabajo social promueve el cambio social, la resolución de problemas en las relaciones humanas y el fortalecimiento y la liberación del pueblo para incrementar el bienestar. Mediante la utilización de teorías sobre comportamiento humano y los sistemas sociales, el trabajo social interviene en los puntos en los que las personas interactúan con su entorno. Los principios de los Derechos Humanos y la Justicia Social son fundamentales para el trabajo social”. tiene lugar en el marco organizacional de una empresa (pública o privada) y no en el marco de una organización no gubernamental o un servicio social

público. “El trabajo social de empresa es una forma de aplicar los contenidos propios del trabajo social a un subconjunto del sistema, el mundo de la empresa” (CHAIME, S. 2006:3) Toda empresa tiene una función social, en la que se conjugan persona, espacio y maquinaria o estructura. Esta función hace que la empresa se conciba como comunidad beneficiosa y relevante para el Trabajo Social. Un profesional en Trabajo Social está capacitado para la función del bienestar y desarrollo de los individuos que presentan dichos problemas o necesidades. **Objetivo y metodología** el Trabajo Social en una empresa “Identifica, diagnostica y contextualizar problemas y necesidades de la empresa, de la organización y de los empleados desde una perspectiva integral que considera los aspectos psicológicos, económicos y sociales con la finalidad de poder conocer las relaciones productivas y humanas tendiendo hacia el aumento de la productividad en un ambiente cordial y agradable”. se ha realizado un meta análisis de las investigaciones desarrolladas desde el SILATS, tomando como referencias tres categorías: proceso histórico del trabajo social en el ámbito empresarial, se desarrolló en las etapas que sugieren Miles y Huberman (1994): (1º) Reducción de datos (2º) Organización y presentación y (3º) Interpretación y verificación. Para finalizar el conocer que hay diferentes organizaciones donde los trabajadores sociales pueden laborar nos ayuda a que busquemos nuevas oportunidades de trabajo así como también podemos brindar asesoramiento y dar a conocer lo aprendido en clases plasmándolo en la práctica dando una idea diferente en el que un trabajador social no solo puede dedicarse en el sector salud si no hay varios sectores donde podamos intervenir o trabajar individualmente para en fin tener como objetivo ayudar a un nuevo desarrollo y fomentar el cambio social interactuando con las personas de nuestro entorno. Esta profesión principalmente busca herramientas a las personas, grupo y comunidad para que ellos mismos sean los promotores de su propio cambio y como futura trabajadora social quiero que los demás personas compartan la misma motivación en querer seguir aprendiendo nuevas cosas que nos van a servir más adelante en el ámbito profesional.

Bibliografía

UDS. Antología de Trabajo social en las organizaciones.PDF

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LTS/894423a38302b4706347>

[01ed4eec3655-LC-](#)

[LTS803%20TRABAJO%20SOCIAL%20EN%20LAS%20ORGANIZACIONES.pdf](#)